

FARC-EP y gobierno de Colombia prometen seguir trabajando por la paz



La Habana, 29 oct (RHC) Las delegaciones del gobierno de Colombia y de las insurgentes Fuerzas armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo se comprometieron a seguir trabajando por la paz en el país sudamericano.

En un comunicado conjunto divulgado la víspera en La Habana, los representantes de ambos lados aseguraron que continuarán sus labores desde el próximo jueves 3 de noviembre con el objetivo de contar, de manera rápida y eficaz, con un nuevo acuerdo definitivo.

Ratificaron, asimismo, que el Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto y la Construcción de una Paz Estable y Duradera, firmado el 26 de septiembre último contiene las reformas y medidas necesarias para sentar las bases de la paz y garantizar el fin del conflicto armado.

Precisa el comunicado que a partir del texto conjunto dado a conocer el pasado día 7, “hemos analizado propuestas de ajustes y precisiones del Acuerdo Final que diferentes sectores de la sociedad han puesto a consideración de las Delegaciones del Gobierno Nacional y las FARC-EP encargadas de la construcción del nuevo acuerdo.

Agradecemos a los países garantes, Cuba y Noruega, a los países acompañantes, Venezuela y Chile, y a la comunidad internacional por su apoyo permanente a nuestro trabajo por la reconciliación, refiere el comunicado divulgado en la capital cubana.

De igual forma, agrega, extendemos “nuestra gratitud a toda la ciudadanía que ha allegado sus propuestas y ha manifestado su respaldo a las Delegaciones del Gobierno Nacional y las FARC-EP con el objetivo de edificar la paz”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110354-farp-ep-y-gobierno-de-colombia-prometen-seguir-trabajando-por-la-paz>



Radio Habana Cuba